

*Díaz-Canel en route vers la
CELAC, pour l'unité de notre
Amérique*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 janvier (RHC) Miguel Díaz-Canel, président de la République de Cuba et Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba, a transmis un message au peuple cubain avant son départ pour l'Argentine où il participera au VIIe Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes.

Chers compatriotes :

Dans quelques heures, nous serons en Argentine, la terre du Che et le lieu de naissance d'autres grands amis et frères, de héros admirés, de politiciens, d'intellectuels, d'artistes et de sportifs.

L'objectif de notre visite est de participer au VIII Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, l'indispensable CELAC, un mécanisme d'intégration que nous avons le devoir et l'opportunité de revitaliser, qui se tiendra le 24 janvier dans notre chère Buenos Aires.

Nous espérons que l'unité dans la diversité, un principe clé que nous partageons, nous permettra d'agir comme une famille régionale solide pour promouvoir et projeter l'Amérique latine et les Caraïbes dans la discussion de l'agenda mondial.

Nous serons de retour dans notre patrie pour célébrer ensemble le 170e anniversaire de l'Apôtre et pour reprendre nos tâches quotidiennes, qui sont toujours un défi.

Salutations à vous tous.

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311313-diaz-canel-en-route-vers-la-celac-pour-lunite-de-notre-amerique>



Radio Habana Cuba